

**En groupe, j'écris un article sur « Dia de los muertos » en me basant sur ma fiche support.**

**Titre :**

**La fête des morts au collège Emile Zola**

*Corps de texte :*

Le jeudi 23 novembre 2023, au collège Emile Zola à la Glacerie on a fêté « Dia de los muertos ».

C'est la fête des morts au Mexique. Lors de cette journée, les Mexicains mettent des photos sur les tombes.

Avant la journée de fête, on a fait des guirlandes et des fleurs pour décorer la cantine avec la professeure d'espagnol du collège, Mme Placaud.

Jeudi 23 novembre, il y avait de la musique à la cantine et un repas mexicain.

On a fait des jeux en espagnol, on a mangé du pain sucré.

La journée était très bien, on a appris des choses la vie du Mexique.

Ecrit par : Jade, Killy, Paul

